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ATA DA REUNIÃO DA COMISSÃO PERMANENTE 
DE VIAÇÃO, OBRAS 

PÚBLICAS, AGRICULTURA, INDÚSTRIA, COMÉRCIO E
 MEIO AMBIENTE 

DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARIANA, REALIZADA N
O DIA DEZESSEIS 

DE SETEMBRO DE DOIS MIL E DEZENOVE. (16-09-2019).
 

Ao décimo sexto dia do mês de setembro de
 dois mil e dezenove, na Câmara 

Municipal de Mariana, às dez horas e vinte e d
ois minutos, realizou-se a Reunião 

da Comissão Permanente de Viação, Obra
s Públicas, Agricultura, Indústria, 

Comércio e Meio Ambiente (Presidente: Marcelo Macedo; Vice-presidente: 

Deyvson Ribeiro; Vogal: Antônio Marcos Ramos de Freitas). Foram 

Convocados: o Senhor Amarildo Teixeira,
 Diretor do SAAE, o Senhor Fábio 

Vieira, Secretário Municipal de Obras e Ges
tão Urbana; o Senhor Marco Antônio 

Gonçalves, Secretário Municipal de Tra
nsporte e Estradas Vicinais; Foram 

Convidados: o Senhor Luiz Gonzaga, Chef
e do Departamento de Elétrica e o 

responsável pela CEMIG; e o representante - do BDMG- Banco de 

Desenvolvimento de Minas Gerais. Para
 Tratar sobre: Instalação de postes de 

iluminação na Rua Saulo Electro de Qu
eiroz no bairro São José e problemas 

de abastecimento de água no referido 
bairro. Sobre Pavimentação e iluminaçã

o 

na Rua Córrego do Canela, em frente 
residência nº 04, 10 ,333 e 220, no Bai

rro 

Morro Santana. E situações das Obras 
na Travessa Pinho e Rua Perimental 

Sucupira, obras Contempladas com 
o Recurso do BDMG, mas até o momento 

não foram executadas, motivo pelo q
ual algumas obras , embora licitadas, ainda 

não foram contratadas pelo executivo. Confirmaram Presença: 
O Senhor 

Amarildo Teixeira, o Senhor Fabio Vieira, o Senhor Marco Antônio, o Senhor Lui
z 

Gonzaga. ABERTURA: o Presidente 
Marcelo Macedo deu início aos traba

lhos 

solicitando que o Vereador Deyvso
n Ribeiro realizasse a leitura da Ata da 

Reunião da Comissão de Viação, Obras Públicas, Agricultura, Indústria, 

Comércio e Meio Ambiente, ocorri
da ao nono dia do mês de setem

bro de dois 

mil e dezenove, que foi aprovada por unanimidade. COMUNICAÇÃO: 
O 

Presidente da Comissão, Marcelo 
Macedo, solicitou ao Vereador Deyvson 

Ribeiro a leitura dos Ofícios. Send
o registrada a presença da Senhor

a Camila 

Pessoa, Subsecretária de Gestão 
da Secretaria de Obras. Sendo re

passada a 

palavra para O Vereador Deyvson Ribeiro para expor oS motivos 
do seu 

requerimento. Com a palavra, O Vereador Deyvson Ribeiro inform
ou da visita 

técnica realizada pela Comissão 
de Obras no bairro São José onde

 ficaram 

evidenciados vários problemas enfre
ntados pelos moradores, dentre eles

, a falta 

de fornecimento de energia elétrica
 e abastecimento de água. Quest

ionando 

sobre a resolução das questões lev
antadas. O Senhor Luiz Gonzaga 

informou, 

a respeito da Rua Saulo Electro d
e Queiroz, que a obra já foi licitad

a, e que 

estaria sob a responsabilidade da Empr
esa Ecológica. Sendo complementado 

pelo Senhor Fábio Vieira que a obra
 já estaria contratada. Informando ser uma 

obra de maior porte, que só pôde 
ser dada a ordem de serviço no m

ês de 

fevereiro desse ano por causa do pe
ríodo eleitoral. /lpfcr/'" *“'/ o, ainda ser 

cinquenta e quatro frentes de servi
ço que vão SE //aydas/no contrat

o da 
á 

— '6



&. CÂMARA MUNICIPAL DE MARIANA 
s Í 5) 1 Praça Minas Gerais, 89 - Centro - Mariana - MG - 3542

0.000 

?gíãõâã WwWwwW.camarademariana.mg.gov.br 

Empresa Ecológica. Esclarecendo que após a ordem
 de Serviço a empresa tem 

que entrar com todos os Projetos e aprová-los na CEM
IG. Dizendo, ainda, estar 

nesse processo de aprovação na CEMIG. Informand
o que na medida em que a 

CEMIG soltar a aprovação desses Projetos, será feita a sua execução. O 

Presidente da Comissão Marcelo Macedo, disse d
a necessidade de se fiscalizar 

com mais rigor a CEMIG. Dizendo não conseguir entender de algumas 

intervenções realizadas no município de Mariana. On
de foi convidado o Senhor 

Ricardo Gouveia para justamente estar participan
do da Reunião, lamentando 

sua ausência. Informando do fato de um poste na Rua Antônio 
Olinto estar na 

no meio da calçada, atrapalhando pedestres. Info
rmando do reenvio do Convite, 

para esclarecimentos. O Presidente da comissão
, Marcelo Macedo questionou 

o longo tempo entre a licitação e a execução d
a referida obra e questionou pelo 

fato de no Distrito de Monsenhor Horta, cinco postes 
estarem na calçada, 

forçando os pedestres a andar na Rua. O Ver
eador Deyvson Ribeiro questionou 

o Senhor Fabio Vieira sobre o início das 
obras. AÀA Senhora Camila Pessoa, 

respondendo aos questionamentos do Vere
ador Deyvson Ribeiro, informou de 

três contratos financiados pelo BDMG, e seus valores. Esclarecendo os 

procedimentos para execução das obras
. O Senhor Fábio Vieira disse de 

algumas obras que já estão concluídas no Município, referente a obras 

financiadas pelo BDMG. Informando que
 a quadra poliesportiva do Distrito de 

Padre Viegas está em fase de conclusã
o. Aproveitando a oportunidade, da 

presença do Senhor Amarildo Teixeira, 
O vereador Deyvson Ribeiro questionou 

o fato da falta d'água na Rua Saulo Electro de Queiroz, dizendo que os
 

moradores pagam a TBO mesmo se
m ter água. Pela ordem, a Vereadora 

Danyely Alves, solicitou a explanação 
pelo Senhor Amarildo Teixeira a respe

ito 

da TBO- Taxa de Operação Básica, 
e do número e inadimplentes no no

sso 

município. Solicitando informações a
 respeito da previsão de investimentos 

que 

o SAAE tinha em relação a Taxa de TB
O e o que foi investido até hoje. Sendo 

Informando pelo Diretor do SAAE q
ue a TBO é uma taxa mínima operac

ional de 

manutenção para que a pessoa se
ja conectada a rede de água. Inf

ormando, 

ainda, que a TBO não está ligada 
a quantidade de água nem a qualida

de de 

água. Disse ainda, que no momento 
a cobrança está no quarto mês da 

TBO e 

que grande parte do município está 
enquadrada no residencial comum. 

Disse 

ainda, que a previsão do SAAE é a
rrecadar quatrocentos mil por mês, 

dizendo 

que serão investidos em instalação 
de hidrômetros no município, conform

e ficou 

definido em Audiência Pública. Informando, também que àa taxa de 

inadimplência, atualmente está em 
torno de vinte quatro por cento. A V

ereadora 

Daniely Alves, disse que achava que a porcentag
em de inadimplentes no 

município fosse maior, informando n
ão ver as pessoas com resistência 

em pagar 

a TBO, porém, discordou da primei
ra ação que foi decidida em relação a 

Audiência Pública. Dizendo que a expectativa da população não seria a 

instalação dos hidrômetros e sim a 
melhoria da captação de água. O 

Senhor 

Amarildo Teixeira, informou quanto a fa
lta de água no Bairro São José, que 

antes a captação da água era feita no 
mato, onde a água começou a-£ resentar 

muito barro, onde foi feita a mudança 
da captação, poré/r/ní/aº/f/a" ig 
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possuía o abastecimento de vinte quatro horas e com
 a mudança da captação 

passou a ser o abastecimento de doze horas. O Presidente da Comissão, 

Marcelo Macedo registrou a presença do ex-Verea
dor José Antunes Vieira. À 

Vereadora Daniely Alves, perguntou a respeito da punição para o náo 

pagamento da TBO, esclarecendo que houve um
a nota lançada pelo SAAE, 

onde há várias reclamações de pessoas que
 não conseguiram receber o 

abastecimento de água através de caminhão 
Pipa devido a inadimplência da 

TBO. Mas por outro lado, o prefeito Duarte fez
 um vídeo em relação a não 

punição ao não pagamento da TBO. Disse a
inda que o que deveria ser uma 

autarquia, já nasce como departamento da pr
efeitura, e que talvez não devesse 

ter essas interferências. Questionamento que foi reforçado pelo vereador 

Deyvson Ribeiro, pois foram dois posicionament
os contrários, que aconteceram 

no mesmo dia. Dizendo ser importante esse 
esclarecimento por ser uma grande 

dúvida não apenas dos vereadores como
 também da população. Sendo 

informado pelo Senhor Amarildo Teixeira 
que lugares onde existem manobras, 

não haverá o corte de água. Mas lugares 
onde há o abastecimento de água 

durante vinte quatro horas, passados trêê meses de inadimplência serão 

efetivados o corte de água. O Vereador 
Deyvson Ribeiro questionou o Senhor 

Amarildo sobre as taxas para pagamento
 dos boletos para nos bancos. Dando 

continuidade a Reunião foi questionado 
a respeito do acesso ao Bairro Gogô, 

para melhorar o acesso das famílias 
e se há previsão de asfaltamento. S

endo 

respondido pelo Senhor Marco Antônio
, que a Secretaria esta a disposição 

para 

dispor de melhorias a comunidade, 
informando do cascalhamento da R

ua antes 

do Porteira de Minas, sendo reforçado 
pelo Senhor Fábio Vieira que a Secret

aria 

de obras iria realizar a visita no loc
al para tomada de providências, 

informando 

que a prefeitura até o presente mo
mento não possui revisão de pav

imentação. 

O Vereador Deyvson Ribeiro aprovei
tando a presença do Senhor Lui

z Gonzaga, 

informou de inúmeras lâmpadas 
queimadas no bairro São Sebastião,

 sendo 

respondido que faria uma ronda 
noturna para averiguação. O Pres

idente da 

Comissão Levantou o questionamento 
realizado pelo Vereador Gerson Cunha

, 

que devido a sua ausência, deixaria 
para a próxima oportunidade. Agrad

ecendo 

a presença de todos os presentes. 
ENCERRAMENTO: havendo mais nada 

a tratar, o Presidente encerrou a Reunião 
às 

minutos. 


